

GENUG SPORTARTEN OHNE TIERE

Willkommen im Kindergarten
SONNTAGSZEITUNG VOM 27. 10. 2013

Wenn Pferde schon da sind, müssen sie wohl erzogen werden, damit wir sie zu unseren Bedingungen überhaupt halten können. Aber müssen wir vor allem zum Vergnügen Pferde züchten, sie meist früh von den Eltern trennen, in fremde Umgebung transportieren und umplatzieren, unnatürliche Verhalten antrainieren und sie am Schluss doch jung schlachten, wenn sie die von uns geforderte Leistung nicht mehr erbringen? Es gibt doch genug Sportarten ohne Tiere.

RENATO WERNDLI, EICHBERG SG